

Sectorial Municipal de Cultura y Arte Antilla

- Última actualización: Miércoles, 16 Marzo 2022 15:32

Escrito por Especialista Proyecto Provincial

Visto: 1530

Datos de contacto del Sectorial Municipal de Cultura y Arte en Antilla:

Dirección: Avenida 28 de enero, Antilla, Holguín.

Teléfonos: 24 888176

Caracterización general:

El Sectorial de Cultura en Antilla desarrolla algunos eventos en el año para destacar y preservar la identidad del territorio, en los cuales se integran el movimiento de artistas aficionados, el taller literario José Antonio Ramos, los mitos y leyendas del territorio, y demás.

Por esto se desarrolla dentro de las fiestas fundacionales o de nombramiento de Antilla como municipio, los días 20 y 21 de enero, la Fiesta de la Poesía Antillana, organizada por la Casa de Cultura Adelaida del Mármol, aquí se compiten en los géneros literarios correspondientes.

Para el mes de febrero se desarrolla el evento Escaramujo de la Brigada de Arte José Martí; en la segunda quincena de marzo el evento territorial de teatro Adolfo Llauradó, fomentando el arte de las tablas dentro de la localidad; y en el mes de abril, se desarrolla el concurso de interpretación infantil Cantándole al Sol.

Para mayo la esperada Jornada de la Cultura del 9 al 12, se escoge esta fecha por los diferentes hechos históricos que sucedieron. Aquí se desarrollan los eventos Fotos de Mi Localidad, Historia Local y Daniel, auspiciado por el Museo Municipal René Ramos Latour; se celebra el Salón de las Artes Plásticas “Maicabó, donde la galería de arte Eduardo Abela es la institución rectora. Para concluir, la Biblioteca Municipal “Celia Sánchez Manduley”, organiza dos eventos, el concurso de poesía Nemecio Cárcases y el de literatura infantil Meñique.

En los meses de julio y agosto, dentro de la etapa estival, se encuentran los cursos de verano y los Festivales de Interpretación y el de Parejas de Baile y Ruedas de Casino. En el mes de septiembre, nos llega los días 7 y 8 el evento de mitos y leyendas” Mitos del Mar”, enmarcado en las actividades litúrgicas para celebrar el aniversario de la aparición de la imagen de la Virgen de la Caridad.

Del 10 al 20 de octubre se celebra la Jornada de la Cultura Cubana.

También en noviembre los días 6 y 7 el evento de danza "Juan Muñoz Carballosa in memoriam". Y de forma alterna cada año, se celebra el Festival del Creador Musical o el Festival Interpretación Infantil.

Instituciones Culturales:

- Casa de Cultura "Adelaida del Mármol"
- Galería de Arte "Eduardo Abela"
- Museo "Rene Ramos Latour"
- Biblioteca "Celia Sánchez"

Proyectos Socio-Culturales de la localidad:

Con el fin de vincular la comunidad y el arte, todos desarrollados en barrios y comunidades con características especiales, y donde el trabajo cultural es significativo y notable. Algunos de estos son:

Club de la Década "Submarino Amarillo": ubicado en el reparto Flora, lo integran personas de diferentes grupos etéreos con inclinación a la música de los 60 y los 70. Ellos realizan talleres, conversatorios, charlas, actividades festivas y demás. Posee 5 años de creado.

Afrorumba: Unidad artística de categoría nacional, poseedor de diferentes premios y reconocimientos, entre ellos el premio Memoria Viva, que otorga el Centro de Estudios Juan Marinello, además de dictárseles la Jornada de la Cultura Antillana y participar en eventos provinciales. Su misión es fomentar el gusto y la apreciación de la rumba como género musical y sus diferentes corrientes folclóricas.

Super Son: Residentes en la comunidad costera rural de Barrancones, todos son músicos aficionados, que proceden de una misma familia. Con más de 30 años de creados, aunque en varias ocasiones han cambiado su nombre artístico, han mantenido el mismo afán: despertar el gusto por la música, amenizar los bailables del barrio y del municipio, intercambiar con otros aficionados y profesionales y defender la identidad de su barrio.